

**Coordinación con la Cruz Roja Internacional  
Proyecto de Capacitación para Promotores Comunitarios  
Voluntarios de Salud**



El viernes 11 de octubre en el Salón de Reuniones de la Dirección de Promoción de la salud, se reunió la representación de la Cruz Roja Internacional, personal de la Región de Salud de Darién y la Dirección de Promoción de la Salud, para programar la capacitación de los 25 promotores comunitarios voluntarios de salud, que se realizará del 2 al 6 de diciembre, en la comunidad de Metetí de Darién.